

Refuta reforma a Ley Electoral

No nos atemoriza la propuesta de enmienda a la Ley Electoral Transitoria del PPS, declaró ayer el candidato a vicepresidente del PDC, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount.

La voluntad del electorado se va mantener e incrementar con los demás correligionarios de los partidos democráticos que en proporción importante votarán por la Democracia, es decir por la Democracia Cristiana, dijo.

Por otra parte, señaló Castillo Claramount, habrá un incremento al corregirse los defectos de la elección del 25 de marzo,

cuyo porcentaje favoreciera mayoritariamente al PDC.

La petición de reformas a la Ley Electoral Transitoria presentada ayer a la Asamblea Legislativa por parte del PPS es una "actitud irresponsable", dijo el Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount.

Si bien es cierto que es una Ley Transitoria, no significa que se le puede hacer de un lado para otro, argumentó. Dicha Ley no puede manipularse al capricho de grupos o de ambiciones; la Ley Electoral Transitoria fue discutida ampliamente en su oportu-

— Pasa a la página 36 —

De Sonsonate

Cae victimario de dos hermanos en Armenia

(Sonsonate). Alfredo Figueroa, de 37 años, fue capturado por la Guardia Nacional de Armenia, acusado en la muerte de los hermanos Juan Vicente y Gabriel Flores, hecho ocurrido el 5 de marzo de 1983 en el cantón Los Mangos.

El acusado forma parte de una banda de asaltantes que cometía sus fechorías en el mencionado cantón; cinco de ellos ya habían sido capturados anteriormente. Según informes, los seis individuos llegaron en horas de la noche a la casa de las víctimas y después de oca-

— Pasa a la página 33 —



INAUGURACION. La biblioteca "Alice Lardé de Venturino" es inaugurada en la escuela Miguel Pinto. El corte de la cinta simbólica lo hace Gaby Venturio Lardé. Le acompañan Deisy de Varela, directora del

Núcleo 34; Clelia de Castillo, Román H. Mejía, director de la Región Central y Eusebio Mendoza. La nominación, se dijo, es un homenaje a la recordada científica salvadoreña.



EXTREMISTA. José Cupertino Ríos Ventura, capturado en la "Casa de Recuperación" de la FARN, es remitido a un juez militar de Instrucción.



ENLACE. Zenia Elizabeth López Bonilla, ex-alumna de bachillerato de pesca en La Unión, fue capturada por ser enlace de grupos terroristas. La detención la hizo la GN en la colonia Miralvalle.

Informan muerte Cmdte. subversivo

La muerte de un comandante terrorista cuya identidad no ha sido establecida pero que se supone era extranjero, por las características fisonómicas; y otros 8 subversivos, dio a conocer ayer el coronel Domingo Monterrosa.

La muerte de los nueve extremistas se registró durante los combates librados anteayer en Llano de Pérez, jurisdicción de Sesori, departamento de San Miguel.

Efectivos del ejército impidieron la toma de Ciudad Barrios por parte de los grupos terroristas, quienes fueron sacados en debandada por diversos rumbos.

Al huir buscaron sectores de Sesori, pero como les perseguían unidades de la Tercera Brigada de Infantería, se vieron empujados y tuvieron que entrar en combate, con el saldo de la muerte de un comandante y ocho combatientes del FMLN.

Continúa lucha por el desalojo

La Fuerza Armada continúa la lucha de persecución contra los grupos terroristas que han pretendido acampar en la parte

— Pasa a la página 40 —

Daño a ecología causan "quemados"

"La inveterada costumbre de quemar basura y rastrojos en las orillas de las carreteras y aún en el radio urbano, está causando gran daño a los pocos recursos ecológicos de que dispone nuestro país", manifiestan expertos en esa materia.

Ese daño es irreparable, agregan, pues el fuego es el peor enemigo de los recursos naturales que posee la tierra y destruye la materia orgánica, para la reproducción de los productos que de ella se generan, además de que resecan las raíces de los pocos árboles que quedan, que son fuente de riqueza ecológica, y en general, el fuego destruye la hu-

medad natural de la tierra.

Es lamentable, dicen los informantes, cómo el Ministerio de Agricultura, con todos los medios de que dispone, entre ellos técnicos en todas las ramas de preservación de nuestros recursos naturales, no haya tomado cartas en el asunto para evitar que tales "quemados", ocasionen mayores daños a nuestra ya raquítica ecología. En este problema, señalan, el MAG debe solicitar la colaboración de las alcaldías municipales de todo el país, que permiten la acumulación permanente de basuras en sitios ina-

— Pasa a la página 44 —



EQUIPO. El Lic. Jorge Rivera Andino, informa sobre la entrega de equipo que el brazo armado el Ejército Secreto Anticomunista (ESA).

En el mismo comunicado que telefónicamente se pidió recoger en determinado lugar de la capital, condena la

3 subversivos FARN caen en Miralvalle

Tres subversivos de la FARN, fueron capturados por agentes de la Guardia Nacional al desmantelar una "casa de recuperación" en la colonia Miralvalle, de esta capital, según indica el informe oficial de ese cuerpo de seguridad.

Los tres detenidos son: José Cupertino Ríos Ventura,

quien desde 1982 se ha mantenido activo en distintos actos de terrorismo en diversos lugares del país; Roberto Antonio Rodríguez, quien desde 1981 ha participado en toda clase de actos de violencia, asaltos, robos, tareas agrícolas, transporte, combates, etc.; Zenia Elizabeth

— Pasa a la página 40 —

Ofensiva comunista denuncia grupo ESA

Una nueva "ofensiva" por parte de los comunistas denuncia el Partido de Liberación Nacional (PLN) y su brazo armado el Ejército Secreto Anticomunista (ESA).

En el mismo comunicado que telefónicamente se pidió recoger en determinado lugar de la capital, condena la

muerte del Dr. Rafael Hasbún, así como la expulsión de periodistas del local donde el CCE efectuaba el recuento de votos.

El texto, dice: "El Salvador, 3 de abril de 1984. El Partido de Liberación Nacional (PLN), y su brazo armado el Ejército Secreto An-

— Pasa a la página 23 —

Plan materno infantil en seminario taller

Con el objeto de actualizar conceptos básicos sobre salud y nutrición materno-infantil, contribuir a la difusión de prácticas adecuadas de salud y nutrición también materno-infantil, se imparte en el Colegio "Lafayette" un seminario taller sobre dichas materias.

La directora Sra. Marina de Soto, informa que participan en dicha actividad alumnas de tercer año del

Bachillerato en Salud opción Enfermería, y alumnas de Primer Año de Enfermería Graduada.

La coordinación del seminario taller está a cargo de las licenciadas Ana Cristina Mejía, Ruth de Melara y Josefina Olmedo, del Centro de Apoyo de Lactancia Materna (CALMA); por el Colegio "Lafayette" participan la directora administrativa, Sra.

— Pasa a la página 23 —



LACTANCIA MATERNA. Dentro de orientaciones de programas de la Organización Mundial de la Salud, de las Naciones Unidas, está desarrollándose un seminario-taller sobre "Atención Infantil y Lactancia

Materna", que se imparte a alumnas del Bachillerato en Salud y de Enfermería. El director académico del Lafayette, Prof. Rafael Soto Gómez, dicta charla. A su derecha, la directora administrativa, Sra. Marina de Soto.

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-32
Hermano Pablo	8
Horóscopo	17
Cartas a María	28
Deporte	46-49
Cómicos	50-52
La Cámara	51
Platillos	51
Clasificados	53-64
Cines	64-71
Indicador	71